

じどうせいと みなさま
児童生徒の皆様へ

あげおし みな けんこう まも しんがた かんせんかくだい
上尾市では、皆さんの健康を守り新型コロナウイルスの感染拡大
ぼうし がつ にち がつ にち しょうがっ
を防止するため、3月2日（月）から3月26日（木）まで、小学
こうおよ ちゅうがっこう りんじきゅうぎょう ほんらい みな たの がっ
校及び中学校を臨時休業としました。本来なら皆さんが楽しく学
こうせいかつ おく がくねん きちよう きかい けっか
校生活を送り、学年のしめくくりをする貴重な機会をなくす結果に
なつたことをもう わけ おも
なったことを申し訳なく思っております。

そつぎょうせい みな たいせつ そつぎょうしき ざいこうせい ちいき
ことに卒業生の皆さんには、大切な卒業式を、在校生、地域や
らいひん みなさま しゅっせき しき え
来賓の皆様に出席していただけない式とせざるを得なくなったこ
ほんとう ざんねん
とは、本当に残念でありませんでした。

しんがた かんせんかくだい じょうきょう よだん ゆる
新型コロナウイルスの感染拡大の状況は、まだまだ予断を許し
みな ひとりひとりゆだん こんざつ ばしょ
ません。皆さんも一人一人油断することなく、混雑する場所などに
た い てあら れいこう ちゃくよう
立ち入らないことや、手洗いやうがいの励行、マスクの着用など、
じゅうぶん ちゅうい はら みな じしん けんこう まも
十分な注意を払ってください。皆さん自身の健康を守るとともに、
こうれいしゃ かた びょうき かた まも みな わか かたがた
高齢者の方や病気のある方を護るために、皆さんのような若い方々
きょうりよく ひつよう ねが
の協力がが必要です。どうぞよろしくお願いいたします。

しんがた かんせんかくだい よだん ゆる
さて、新型コロナウイルスの感染拡大はまだ予断を許しませんが、
みな せいかつおよ がくしゅう じょうきょう そうごうてき けんとう がつ にち
皆さんの生活及び学習の状況などを総合的に検討し、3月27日
ようちえん しょうがっこうおよ ちゅうがっこう もと じょうたい もど
から幼稚園、小学校及び中学校を元の状態に戻すことにしました。
いちにち はや がっこう せいかつ もど あか げんき つうがく
一日も早く学校での生活リズムに戻し、明るく元気に通学できる
はやねはやお しゅうかん と もど どうこう そな
よう、早寝早起きの習慣を取り戻し、登校に備えてください。

ねが れいわ ねん がつ にち
よろしくお願いいたします。 令和2年3月25日

あげおしきょういくいんかいきょういくちよう いけの かずみ
上尾市教育委員会教育長 池野 和己

保護者の皆様へ

上尾市では、子供の健康と新型コロナウイルス感染拡大防止の為、3月2日（月）から3月26日（木）まで、上尾市立幼稚園、小学校及び中学校を臨時休業とさせていただきます。子供たちが楽しく学校生活を送り、学年のしめくくりをする貴重な機会をなくす結果になったことに心よりお詫び申し上げます。

また卒業（卒園）生の皆さん及び保護者の皆様には、式の規模を縮小せざるを得なくなったこと、感染拡大の防止に向けた様々な御労苦をおかけしたことにつきましても、重ねてお詫び申し上げる次第でございます。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大の防止につきましても、まだまだ予断を許さない状況にあり、国民一人一人が慢心することなく、十分な配慮を継続することが望まれますが、臨時休業の終了の時期に当たり、国・県の基本方針を受け、本市の感染拡大の状況、子供たちの生活及び学習の状況などを総合的に勘案し、3月27日から上尾市立幼稚園、小学校及び中学校を通常の状態に戻すことと致しました。子供たちが一日も早く学校（園）での生活リズムを取り戻し、明るく元気に通学（園）できますよう御家庭の御指導・御協力をお願い致します。

保護者の皆様には、この間、子供たちの生活面、学習面など多くの心労をお掛けいたしましたことに改めてお詫び申し上げます。新型コロナウイルスの感染状況が、学校教育へ再度の影響を及ぼすことのないことを祈るところでございますが、今後の状況の変化によって様々な対応を余儀なくされることも懸念せざるを得ないことから、平時にも増して御理解・御協力を賜りますよう、衷心よりお願い申し上げます。

令和2年3月25日

上尾市教育委員会教育長 池野 和己